

Esta tarde, a las 20,30 horas, se inaugura en el Rincón Hernandiano el conjunto escultórico “El silbo de la aldea”, dedicado a Miguel Hernández, que la Caja del Mediterráneo (CAM) ha donado al pueblo donde nació el universal oriolano por la próxima conmemoración del centenario de su nacimiento en 2010. La escultura, compuesta de cinco palmeras metálicas, es obra de los artistas Francisca Muñoz y Manuel Herrera (Muher).

Al acto acudirá el presidente territorial de la CAM, Ángel Martínez, y la alcaldesa de la ciudad, Mónica Lorente, y concluirá con la actuación del Cuarteto Saravasti. También acudirá un representante de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano.